

Caciquisme en acció

Els regionalistes, interessats en la marxa política d'aquest districte, despleguen una activitat inusitada; i, a manca de força en l'opinió pública, es constitueixen en fortí des del sí de la Comissió Provincial, on hi són en majoria.

I, d'aital sort, fan qüestió de partit, el proposar a l'Excm. governador civil de la província, com a cos consultiu que és, la anul·lació de les eleccions municipals últimament celebrades en aquells pobles on, per la força del número, han sigut derrotats els seus afins, quan no'ls seus amics.

Es altament vergonyós que un partit polític creat per a enderrocar el caciquisme que antigament imperava arreu de Catalunya, hagi servit solament per a implantar-ne un altre de més odiós encara, ja que no's limita a posar-lo a contribució d'un partit determinat, sino que'l d'avui està a mercè de quatre polítics d'ofici, qual única aspiració és l'interès personal.

Els quatre regionalistes *que la menen*, no tenen pas cap empaig en dirigir la seva acció fins contra dignes correligionaris seus, que han comès l'*avilantez* de protestar d'una manera humil, primer, i en forma sorollosa, a l'ésser desastosos, de la desastrosa gestió administrativa desenrotllada en el seu poble per l'*apoderat* del que's diu *quefe* de les forces regionalistes en el districte.

L'actitut dels acaparadors de l'amor a Catalunya és per demés grotesca. Als que ahir titllaren de cacics i causants de la ruïna del nostre poble, són, en l'actualitat, els seus més fervents aliats, i els defensen a capa i espasa. ¿En què quedem doncs?

O ahir injuriaven en la forma més baixa i més poc digne, o és que ara, amb l'afany de satisfer les seves ambicions personals, posposen els sagrats interessos del poble.

Ambdues coses no mereixen més que'l desprecí de la gent honrada.

Pel què respecta a nosaltres, no'ns fa fret ni calor l'actitut de la Comissió Provincial; ens cap la satisfacció de que'ls dignes representants de les esquerres, es diguin lliberals o republicans, que figuren en la comissió vetllen perquè no passin sense protesta les demasies que puga cometre'l susdit cos consultiu i que, en definitiva, sigui la superioritat la que resolgui d'acord amb els dictats de la més estricta justícia.

No cantin, doncs, victòria els que tot ho fien a la resolució de la Diputació Provincial i no donin com a certes, *baixes* que ells voldrien veure en nostre grup, al constituir-se el nou Ajuntament, perquè 'ns obligaran a dir-los-hi: «Los muertos que vos matáis»... *gozarán*, de bona salut, a primer d'any.

O, si no, al temps.

LOCALES

Durante la última semana, la sucursal en esta villa de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, ha recibido por imposiciones, 14,074'25 ptas. y ha pagado, por reintegros, 5,392 ptas.; habiendo abierto 2 libretas nuevas.

* * *

En la Caja de Pensiones para la Vejez y Ahorros, con motivo del balance anual, los

días 30 y 31 del corriente no se efectuarán operaciones.

La pasada semana se celebró el enlace de la hermosa y distinguida señorita Anita Arfres y Alsina con el reputado médico y amigo nuestro muy querido, don Alfredo Canal.

La ceremonia tuvo lugar en la iglesia de Santa Ana, de Barcelona; siendo padrinos de la novia, don Eladio Escofet y don Agustín Margarit y del novio, don Isidro Villá y don Manuel Bigas.

A los jóvenes esposos, que salieron de viaje y a su distinguida familia, nuestro sincero parabién.

El pasado sábado sufrió delicada operación quirúrgica nuestro entrañable amigo, el ex-concejal de este ayuntamiento, don Domingo Jonch, a quien deseamos pronto restablecimiento.

El domingo, día 12, se celebró la Junta general para la renovación de cargos del Comité de Acción del «Orfeo Granolleri».

Por aclamación fueron reelegidos los individuos que lo componían.

Ha dejado de pertenecer a la Redacción de EL DEMÓCRATA, nuestro particular amigo, Amador Garrell.

El viernes cumplimentó al gobernador civil, señor Suárez Inclán, una comisión de concejales de la minoría liberal demócrata de este ayuntamiento que acaudilla el señor Torras Villá, siendo presentada a la primera autoridad gubernativa por el digno jefe provincial del partido, don José Collaso y Gil.

El miércoles se proyectó en el «Mundial Cine» la interesante película «La Dama de las Camelias», magistralmente interpretada por la señora Bertini.

Hoy se celebrará en La Conrería la gira organizada por la coalición republicana, de Badalona, para conmemorar la victoria obtenida en las pasadas elecciones municipales.

A dicho acto, que promete revestir gran importancia, asistirán los concejales electos de la «Coalición Lliberal Demócrata», de esta villa.

Por causa de lo desapacible del tiempo, esta tarde no se podrá jugar en el campo de sports el «match» de foot-ball concertado entre el «Sport Club Caldas» y el equipo local.

A consecuencia de las lluvias de estos pasados días, nuestras calles han quedado convertidas en inmundos barrizales. En particular la carretera, en toda su extensión, presenta un aspecto sencillamente deplorable.

Para esta tarde se ha convocado a los socios del «Casino de Granollers» y de la sociedad «La Alhambra» para proceder, en reunión general, a la elección de los individuos que han

de ocupar los cargos que en las juntas directivas se renuevan anualmente.

Anoche el «Granollers Sport Club» celebró también reunión general de socios para el mismo objeto.

OBITUARIO

Falleció hace algunos días en esta villa, la que fué virtuosa señora doña María Vendrell y Cuspinera, viuda de Clot.

A su familia reiteramos la expresión de nuestro pesar.

Esta semana han bajado al sepulcro también el conocido panadero don Juan Bellavista y el inteligente profesor de cornetín don Miguel Fontdevila, personas, los dos, que gozaban de generales simpatías entre nuestros convecinos.

E. P. D.

El miércoles fué conducido a su última morada el cadáver del niño Jaime Guinart, Por sus pequeños compañeros de la sección infantil del «Orfeo Granolleri» eran llevadas las blancas gasas que pendían del féretro, cubierto por artística corona.

En la fúnebre comitiva figuraron las tres secciones del «Orfeo», que quisieron rendir así póstumo tributo de compañerismo a quien la muerte ha sorprendido en los albores de la vida y cuando la agrupación a que pertenecía se dispone a solemnizar de manera extraordinaria su fiesta inaugural.

Anoche, después de larga enfermedad, falleció don Isidro Arenas, persona muy estimada y conocida de los granollerenses, por haber desempeñado, durante muchos años, el cargo de campanero de nuestra iglesia parroquial.

Séale la tierra leve.

El próximo lunes, día 20 y hora de las cuatro de la tarde, tendrá lugar la junta general extraordinaria para la renovación de la Junta Directiva de la Casa Infancia.

Quedan, por la presente, invitados a la junta general todos los asociados.

Así nos ruega lo hagamos constar la dicha Junta de Gobierno de tan benéfica institución.

— En 15 del actual ha sido requerida por el notario de esta villa don Manuel Gatell y Solá, doña Dolores Riera, esposa de don Isidro Parellada, para que cesara en absoluto la licencia que le tenía concedida para el ejercicio del comercio y de la industria de la «Fonda de Europa» de esta villa. Lo que se nos ruega hagamos público a los efectos consiguientes.

IMP. DE E. GARRELL : GRANOLLERS